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В статье акцентируется внимание на особенностях правового регулирования денежного обращения в современном 
Китае с учетом глобальной тенденции развития безналичных форм платежей и криптовалют. Автор статьи рассматрива-
ет понятие денежного обращения с правовой точки зрения, акцентируя при этом внимание на связи системы денежного 
обращения Китая с китайской национальной платежной системой. При этом автор анализирует основные нормативные 
акты, регламентирующие организационно-правовые основы денежного обращения Китая. Автором статьи делается вы-
вод о том, что основной целью нормативных правовых актов, направленных на регламентацию организационно-право-
вых основ денежного обращения, является установление общего порядка денежного обращения в Китае и установление 
особенностей функционирования субъектов контроля за денежным обращением. При этом система таких актов являет-
ся двухуровневой — на первом уровне находятся законодательные акты высшего уровня, регламентирующие порядок 
правового регулирования платежных инструментов и платежных систем, входящих в китайскую национальную платеж-
ную систему, в рамках которой осуществляется денежное обращение в стране. На втором уровне находятся подзакон-
ные акты, регламентирующие отдельные аспекты денежного обращения в Китае, среди которых в том числе обращение 
национальной валюты, оборотные инструменты и криптовалюты, которые хотя и не признаются законными валютами, 
но определены в актах государственных органов как виртуальный товар, допускаемый до использования с учетом огра-
ничений, накладываемых соответствующими регулятивными мерами. 
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The article focuses on the peculiarities of legal regulation of money circulation in modern China, taking into account the 
global trend of development of non-cash forms of payments and cryptocurrencies. The author of the article examines the 
concept of money circulation from an economic and legal point of view, focuses on the connection of the money circulation 
system of China with the Chinese national payment system, and analyzes the main regulatory acts regulating the organizational 
and legal basis of money circulation in China. The author of the article concludes that the main purpose of regulatory legal acts 
aimed at regulating the organizational and legal basis of monetary circulation is to establish the general order of monetary 
circulation in China and to establish the features of the functioning of subjects of control over monetary circulation. At the same 
time, the system of such acts is two — level-at the first level, legislative acts of the highest level regulating the procedure for legal 
regulation of payment instruments and payment systems that are part of the Chinese national payment system, within which 
money circulation is carried out in the country. At the second level, there are bylaws regulating certain aspects of monetary 
circulation in China, including the circulation of the national currency, negotiable instruments, and cryptocurrencies, which, 
although not recognized as legal currencies, are defined in the acts of state bodies as virtual goods that are allowed to be used 
subject to restrictions imposed by appropriate regulatory measures.
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